

# 志を高く

学校だより R6 7月号



掛川市立  
大須賀中学校  
掛川市横須賀1007  
電話 48-2561

## 部活動 頑張ろう！

### 6 / 7 部活動壮行会開催

部活動壮行会での「校長激励の言葉」で下記の話をしました。

(前略) 選手である3年生は、「大須賀中」の看板を背負って、正々堂々と試合に臨んでください。部員である1・2年生は、3年生を全力応援で後押ししてください。【動画「エールと、ともに」視聴】

3年生は、私たちの誇りです。各部でかかっている目標に向かって全力で頑張ってください。

勝敗が決まる最後の最後まで「志を高く」大須賀中の代表として胸を張って戦い抜いてください。全ての部活動の健闘を祈っています。



「校長激励の言葉」の後、各部からの決意発表が行われました。3年生のユニフォーム姿は制服時と違い、とてもかっこよくりりしく感じました。

「1・2年生のエール」が3年生に送られた後、「3年生からのお礼」では、3年生の糸乱れぬ決意に満ちた迫力のあるエールが披露され、会は終了しました。大須賀中として中体連に向かおうという気運がより高まった部活動壮行会となりました。

### 仲間を思う優しさに溢れた『思いやり』

6 / 14 (金) の昼の放送で、明日から始まる中体連大会の激励をしようと計画していましたが、当日午前中の出張が長引き、学校に戻ると給食の時間になっており、昼の放送が始まっていました。

すると『明日の中体連水泳大会に渡辺香穂さんが出場します。みんなで応援しましょう。』と放送が流れました。先生方が気を利かせて放送するように指示してくれたと思い、職員室で確認すると誰も指示をしていないとのことでした。すぐに放送室に行き、誰が放送してくれたのかと聞くと恥ずかしそうに広報委員長の石葵唯さん(3年B組)が「私です。」と答えてくれました。

「本当に素晴らしいことです。」とその場で本人を賞賛しました。

悲しんでいる仲間がいた時、「どうしたんだろう?」「心配だな?」と誰でも「思う」ことはできますが、仲間に寄り添い「大丈夫?」と声をかけるなどの行動に移すことは簡単なことではありません。

「思い」は行動に移すことができ初めて『思いやり』となります。

今回の石葵さんの放送は、仲間を思う優しさに溢れた『思いやり』で、本校が目指す生徒像「志を高くもち、自ら学び、自ら考え、自ら判断し、行動する生徒」のまさに具現化されたものでした。

このような『思いやり』あふれる大須賀中生徒をととても誇りに思うと共に、中体連の大会では、「3年生に一つでも多く勝たせてあげたい!」と切に願い、できる限り各種目別大会会場に足を運び、精一杯のエールを送ります。頑張れ大須賀中生!!



校長 豊田 彰規

### 「eじゃん掛川」アクセス数3ヶ月連続3万件超!

6月3日に発表された「eじゃん掛川」5月のアクセスランキングで、大須賀中が3ヶ月連続3万件超えて二ヶ月ぶりに1位になりました。アクセス数も4月より4,606件増加しました。閲覧してくださっている保護者をはじめ地域の皆様、ありがとうございます。今後も毎日学校の様子をアップしますので、継続して御家族で閲覧していただけたら幸いです。

- 第1位 掛川市立大須賀中学校 (39540)
- 第2位 掛川市立東中学校 (38050)
- 第3位 掛川市立北中学校 (29360)
- 第4位 和田岡小 (2) (17565)
- 第5位 掛川市立原野谷中学校 (11702)
- 第6位 掛川市立倉真小学校 (11306)
- 第7位 掛川市立原谷小学校 (10593)
- 第8位 掛川市立桜が丘中学校7 (10307)
- 第9位 掛川市立中小学校 (9687)

### 3年生進路説明会(6月3日)

5・6時間目に、3年生が進路説明会を行いました。県立掛川東高等学校、県立袋井商業高等学校、県立磐田農業高等学校、常葉大学附属菊川高等学校の4校から、副校長や教頭先生をお招きし、学校説明をしていただきました。保護者とともに説明を聞いた3年生にとって、進路選択に必要なそれぞれの学校の特色を知るよい機会となりました。



### 1・2年生授業参観懇談会(6月10日)



5時間目に、1年生は講師に菊川市立総合病院産婦人科の看護師さんによる「性の指導」、2年生は掛川警察署生活安全課スクールサポーターによる「親子スマホ教室」を親子で聞きました。どちらもこれからの生活に生かしていかなければならない貴重なお話でした。学級懇談会にも多くの保護者の皆様に御出席いただき、充実した会となりました。ありがとうございました。

### 全校キャリア教育「未来授業」(6月17日)



5・6時間目の「総合的な学習の時間」に、「未来学校」から29名の講師の方に来校していただき、全校キャリア教育「未来授業」を行いました。1年生から3年生までが学年の枠を取り外して10名程度に分かれ、希望に添って1時間ずつ2つの講座を受講しました。写真の鉄道運転士の講話では、「時間を守ることの大切さがよくわかりました。将来の職業に生かしたいと思います。」という感想を持ちました。将来のことを考え、自分を見つめ直すよい機会となりました。



### 部活動の報告

現在、小笠中体連総体が開催中です。大須賀中学校ホームページを毎週更新し、結果と予定をお知らせしています。ぜひ御覧ください。

### < 7月の予定 >

日	曜	教育活動	給食	部活	日	曜	教育活動	給食	部活
1	月	1年生防災学習(5・6校時)	○	×	16	火	三者面談⑥	○	○
2	火		○	○	17	水		○	×
3	水	選挙管理委員会	○	×	18	木	専門委員会引き継ぎ	○	○
4	木	生徒会立会演説会	○	○	19	金	1学期終業式	×	×
5	金		○	○	20	土	夏休み～8/22		×
6	土	小笠総体(水/レー、野球、男バスケ、ソフト) 西部大会(水泳)		△	21	日			×
7	日	西部大会(水泳)		△	22	月	救命救急講習会		×
8	月	三者面談① 静西教育事務所・掛川市教委授業参観	○	×	23	火			○
9	火	三者面談②	○	○	24	水		県総体	○
10	水	三者面談③	○	×	25	木			○
11	木	三者面談④ 通学区会	○	○	26	金			△
12	金	読み聞かせ③ 三者面談⑤	○	○	27	土			×
13	土			△	28	日	小笠総体(陸上)		×
14	日			△	29	月			△
15	月	海の日		×	30	火			○
					31	水			○

**若っぴ学園子育て十か条 7月の重点**  
**「守ろう! 交通ルール」**